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平成２４年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚 祐 司  

 

 

 

１  矢指ケ浦海水浴場及び飯岡海水浴場の水質につい

て  

⑴   両海水浴場の水質と水質向上策は  

  

２ 学校教職員間のハラスメントについて  

⑴   セクシャルハラスメント及びパワーハラスメン

トの予防策及び発生時の対策は  

  

３ 「道の駅」について  

⑴   レストラン、加工施設、情報発信施設は不要で

は  

  

４  防犯カメラの導入について  

⑴   旭 駅 前 に 設 置 し た 防 犯 カ メ ラ の 効 果 及 び 市 内

全域への防犯カメラの導入について  

  

５ 広原地区の冠水問題について  

⑴   旧海上中学校跡地に遊水池の設置を  

  

６ 復興住宅について  

⑴   早期建設と子育て支援への転用を見据えて市の

独自事業とすべき  

  

７ 旭市の宣伝について  

⑴  広報（ＰＲ）会社の活用は  

⑵  旭市出身の漫画家に協力をお願いできないか  

  

８ 市役所職員の採用試験について  

⑴  一次試験の最低合格ラインの引き上げを  

⑵  試験結果の公表及び本人への通知を  
 



 

 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

日 下 昭 治  

 

 

 

１  おあがんな旭について 

⑴ ２か年事業の実績報告を求めます 

⑵ アンテナショップとしての成果の見解は 

 

２  エコテック最終処分場について 

 ⑴  裁判の結果に伴う県の対応に対する市長の見解

は 

 ⑵  平成 10 年 5 月 25 日から 29 日の事前協議終了に

至った経緯について 

 ⑶  知事宛に提出された業者からの確約書で、現存

す る 不 法 投 棄 廃 棄 物 に つ い て 県 有 地 面 積 相 当 分

５万５千トンの受け入れ手順について 

 ⑷  知事宛に提出された業者からの確約書で、事業

主の変更地位の継承は行わないとなっているが、

現実では行われていると思うが 

 ⑸  財政計画では 10 年間で埋め立て、その後 10 年

間で廃止する計画であるがそのような事例はほか

にあるか 

 ⑹  農地法第５条一時転用許可の見解について  

 ⑺  県 議 会 で 取 り 上 げ ら れ た 暴 力 団 と の 関 わ り に

ついて市の見解は 

 

３  食彩の宿いいおか荘について 

 ⑴  あり方懇談会の答申の目途 

 ⑵  市民の皆様宛の郵送文書への対応は  

 

 



 

 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

滑 川 公 英  

 

 

 

１  駅前広場について 

 

２  中央病院について 

 ⑴  中央病院検討委員会の発足は 

 ⑵  院長、事業管理者分離について 

 ⑶  診察待機時間の改善について 

 

３  ごみの広域焼却場について 

 ⑴  ３市の収集実績の比較は 

 ⑵  銚子市ではごみ焼却場建設の近隣区に最終処分

場を造らない条項で同意書をもらっているという

が広域の３市の確認事項からはずれているのでは 

 ⑶  旭市、匝瑳市の集積センターの建設費は 

  

 

 

 



 

 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  ワクチンについて 

 ⑴  不活化ワクチンの負担はどのくらいになるか  

 

２  障害者支援について 

 ⑴  市の施設利用支援について  

 

３  環境について 

 ⑴  住宅用太陽光発電補助について  

 

４  災害について 

 ⑴  急傾斜地について  

 

 

 



 

 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

１  広域ゴミ処理施設について 

 ⑴  ３市の焼却施設の耐用年数と最終処分場の埋め

立て可能年数は 

 ⑵  広域ごみ処理施設の進捗状況は  

 ⑶  計画策定時における計画の具体的な内容は 

 ⑷  市単独での建設は考えられないか 

  

２  中央病院について 

 ⑴  病院の経営状況について 

 ⑵  具体的な医師確保対策は 

 ⑶  医師マンション建設について 

 ⑷  検討委員会設立の具体的な目的は  

 ⑸  中期計画の具体的な内容は 

 

３  食彩の宿いいおか荘について 

 ⑴  あり方懇談会での具体的な協議内容は 

 ⑵  今後、施設をどのようにするのか 

 

４  行財政改革について 

 ⑴  他市と比較し職員が多く、行政改革を推進する

中で、なぜ職員を採用するのか（病院職員を除く）

 ⑵ 行政改革の数値目標をどのように考えているか 

 

５  道の駅建設について 

 ⑴  建設の目的は 

 ⑵  地元商業者に対するデメリットは 

 

 



 

 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

 

 

１  「日本一住みよいまちを目指して」について 

 ⑴  住みよさランキングは 

 ⑵  これからの市の取り組みについて 

 

２  安心、安全なまちづくりについて 

 ⑴  橋の耐用年数、安全度 

 ⑵  防犯対策 

 

３  教育問題について 

 ⑴  いじめ対策 

 

４  災害対策について 

 ⑴  風、水害に対する対策 

 ⑵  地震に対する対策 

 ⑶  放置された建築物に対する対策 

 

 



 

 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１  児童福祉について 

 ⑴  いじめの問題について 

 ⑵  放課後児童クラブの利用について 

 

２  復興支援について 

 ⑴  市営住宅の建設予定状況について 

 ⑵  液状化の補修状況について 

 

３  高齢者福祉について 

 ⑴  熱中症対策について 

 ⑵  老人クラブの地域活性化について 

 

 

 



 

 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田 將 範  

 

 

 

１  社会保障制度改革推進法案について 

 ⑴  同法に対する旭市長の政治姿勢の説明を求める 

 

２  国民健康保険について 

 ⑴  国民健康保険会計の推移について 

 ⑵  保険料改定について 

 ⑶  財政運営の広域化による旭市への影響について 

 ⑷  東日本大震災による保険料の減免について 

 

３  旭市バイオマスタウン構想について 

 ⑴  事業計画の説明と事業の進捗状況の説明を求め

る 

 

４  一般廃棄物処理行政について 

 ⑴  循環型社会形成推進法と旭市の基本計画につい

て 

 ⑵  広域ゴミ処理について 
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